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区会友愛活動だより

区会行事のお知らせ
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入梅して僅か２週間で梅雨明け！？ 今年は殆ど梅雨らしい雨も降らず、正直関東地方と同じ日の梅雨明け
でも良かったのではないかな？ 昨今、“観測史上初めて”という表現の天候不順が続く様になり、今夏はまた
新たな天災が来そうで不安が募るが、その為には日頃から常に未曽有の災害に備えることが肝要だ。 もう一
つ天気に関して疑問符がある。それは神戸には何故“快晴”と云う日がないの？！（筆者：島ノ江繁吉）

▸第１９回定期総会の総括。

・5月28日定期総会及び交歓会が無事終了。交歓会は3年ぶりとあって以前の様な盛り上がりが復活。

▸令和４年度のグループわ役員及び役割が決定。

・本部役員は南理事長以下18名（新任7名）の役割分担決定。更に区会長9名（新任3名）、部会長5名

（新任3名）、及び学校園担当、ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙｶﾚｯｼﾞ担当、須磨一ノ谷プラザ担当の紹介が有り。

▸令和４年度グループわ会員入会状況。

・6月時点で総会員数は1,162人（昨年度1,225人）。中央区会は63人（昨年度65人）となる。

▸令和４年度「ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙｶﾚｯｼﾞ｣及び「学習支援・学校園ボランティア」の支援活動も順調にスタート。

・こうべ市民福祉振興協会より受託の「ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙｶﾚｯｼﾞ」は、新入生4名を迎えて2年目がスタート。

・神戸市教育員会より受託の「学習支援・学校園ボランティア」は、年々学習支援要請が多くなる傾向。

付いては学習支援研修会を7月19日（13:00～14：30）KSC学習室で開催。出席者募集中。

▸今年度より「ｼﾙﾊﾞｰｶﾚｯｼﾞや地域交流会」との交流を深め、特に区会活動との連携強化を図る。

★6月度グループわ運営委員会で報告された中から、当会に係わる情報など
を紹介します。今回は令和4年度新体制・計画等の内容が中心でした。

☆今号では「中央区会総会・6月定例会｣で、主に話し合われた内容を報告し
ます。今回は「葺の会代表」を含めて19名の方が出席されました。

☆東遊園地花時計との調和が際立つ
”こども本の森神戸” ５月にオープン

☆次回の中央区会｢定例会｣と｢夏季懇談会｣の案内です。
｢夏季懇談会｣は３年ぶりです。皆さまのご参加をお持ちしています。

❤令和４年度の「中央区会総会」の結果報告について。
▸令和３年度「中央区会事業報告」及び、「会計決算報告」を確認、承認する。

▸令和４年度「中央区会役員体制」「事業方向性と年間行事・ボランティア計画等」についても確認、承認。

但し、役員体制については副区会長不在など今後の課題が多いとの意見等あり。

また、新たな同好会発足や世話役については、今後とも継続して検討することになる。

❤６月度「定例会」の結果報告について。
▸今年度新規入会者の参加が得られず、初参加者の紹介などは次回以降に持ち越し。

▸中央区内会場で開催の学校園ボランティア「小・中学校作品展」の支援者（延108人）募集し、24人延72人

の方から協力を頂く。 開催期間は9月10日～10月10日まで。支援内容は８月頃に別途連絡あり。

▸３年ぶりの会員交流懇談会「夏季懇談会」を開催することで、出席者全員の合意が得られた。

特に、このコロナ禍の3年間は新会員との顔合わせや懇談の機会がなく、会員間の親近感に乏しかった。

一応、7月開催予定は、会場等の情報収集に時間を要するため、8月定例会後に開催を予定する。

▸今後の区会活動活性化のために、新規の同好会や交流行事を設ける方向で意見交換し、次回以降は具

体化したい人が、新規にアイデアを持ち寄り検討・具現化する方向で進めたい。

❤中央区会・令和４年「８月定例会」と「夏季懇談会」のご案内
▸開催日時：令和４年８月６日（土）午前10時30分～11時30分 ▸場所：こうべ市民福祉交流センター501号

〔主な議題〕 ・グループわ及び中央区会の動静（６月～７月）についての情報や意見交換。

・今年度の区会活動と今後の予定、及び中央区会同好会発足に関する意見徴収等。

▸8月定例会終了後に｢夏季懇談会｣を開催。12時～13時30分予定（会費：3,000円）。計画内容は別途配信。

☆JR貨物線神戸港駅跡に在る
”みなとのもり公園” 緑が一杯！


